



eit.ilc@fr.oleane.com

WWW.eit-alger2017.org

Nota informativa n° 7

14 de junio de 2019

20 de junio - Jornada internacional por la liberación de Luisa Hanune



... [View Details](#)



I JORNADA INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD DE LOUISA HANOUNE !

**Mitin en la embajada de Argelia
Jueves 20 de junio 12 hrs.**
Sierra Madre 540, Lomas de Chapultepec
11000 Ciudad de México, CDMX

Dirigente del Partido de Trabajadores de Argelia
presa en la prisión militar por su apoyo en las movilizaciones del pueblo argelino que grita ¡FUERA EL RÉGIMEN!

FIRMANTES:
Presidente El Trabajo Sindical
Unico de Académicos del Colegio
de Bachilleres del Estado de
Jesús Magaña Díaz
contra la Reforma Educativa De
Ottavio Mata Quesada Presidente
dante del Congreso del Trabajo
de Baja California Movimiento
Magisterial Popular Venustiano
MMPV Jair Grájeda Pérez,
dirigente del Sindicato Estatal de
Trabajadores de la Educación
Grupo Gestor Apóstoles Unión
Nacional de Trabajos y Profesional
Movimiento Panteón UNTVE, Socio
de Prensa, Alberto Balduz Soto,
de Relaciones, Carlos Galindo
STUNAM



Concentraciones y delegaciones en los siguientes países: Alemania, Brasil, Camerún, Ecuador, España (embajada de Madrid y consulados de Barcelona y Alicante), Francia (embajada de París y ante 12 consulados en provincias), Gran Bretaña, México, Níger, Portugal, Suecia, Suiza, Venezuela, Bélgica. En Argel, habrá una concentración ante la sede del Partido de los Trabajadores convocada por el Comité Nacional por la Liberación de Luisa Hanune.

La campaña en Argelia:

- Leído en *El Watan* del 13 de junio:

“El PT, el PST, Jil Jadid, el Café Literario de Béjaïa (CLB), el Comité de Solidaridad con los trabajadores (CSTB), la LADDH, el colectivo El Hachemi Cherif y sindicatos autónomos de diferentes sectores de actividad, en particular SNTE, Unpef, Cela, Snt-postiers, Sntfp, Satef, Snapap y Cnapeste, se han unido en torno a una consigna única: “exigir la liberación incondicional de la secretaria general del Partido de los Trabajadores y de todos los presos políticos y de opinión”.

Los impulsores de esta acción de protesta alertan de que “el encarcelamiento de la secretaria general del PT, en este caso Luisa Hanune, nos preocupa aun más ante el deterioro de su estado de salud, que podría poner en peligro su vida”. Según las últimas noticias,

sus colaboradores próximos en el seno de partido han afirmado que la ‘pasionaria del PT’ “permanece detenida padeciendo varias enfermedades crónicas”. “Su estado de salud se deteriora peligrosamente. Necesita unas atenciones médicas y una higiene de vida específicas”, ha dicho Djelloul Djoudi, secretario nacional del partido en una entrevista publicada en estas mismas columnas.

Entre otros muchos presos de opinión, se puede citar también el caso del militante de derechos humanos y miembro del CNDDC, Hadj Ghermouli, 37 años, originario de Mascara. Él se pudre en una celda de Saïda por haber manifestado públicamente su rechazo del proyecto del 5º mandato de Buteflika. Son algunas

decenas de militantes dispersos por las cárceles del país, a saber, Ghardaïa, Kolea, Relizane y El Harrach. Baba Nedjar, ciudadano del M’zab (Ghardaïa), es el más antiguo preso político en Argelia.

“Ante esta inquietante situación, que podría engendrar lo irreparable y una situación como la vivida por el militante de los derechos humanos, el Dr. Fekhar”, los firmantes de la declaración llaman a la “más amplia movilización de todas las fuerzas políticas y sociales en esta concentración y a unirse en defensa de las libertades fundamentales y democráticas, que deberían consagrarse un estado de derecho, sueño y aspiración de cada argelino desde la independencia de nuestro país”.

- Un llamamiento de 40 artistas argelinos exige la liberación de Luisa Hanune.

- Leído en el diario argelino *Liberté* del 14 de junio, extractos de una larga entrevista a Boudjemaâ Ghechir, abogado de Luisa Hanune:

“La detención provisional debe ser una medida excepcional”

“Numerosos activistas y personalidades políticas se pudren en prisión. ¿Cómo explica esta aplicación frenética de la detención provisional, cuando esta medida derogatoria se supone reservada a los crímenes más graves?

Efectivamente, se ha intensificado una ola de represalias contra los defensores de los derechos humanos, los periodistas, los sindicalistas, los militantes y los abogados desde el inicio de las grandes manifestaciones (hirak). Hay que condenarla firmemente y exhortar a las autoridades a acabar de inmediato con cualquier forma de acoso contra los defensores de los derechos humanos. Hay que garantizar también que, en cualquier circunstancia, los defensores de los derechos humanos puedan llevar a cabo sus acciones legales y legítimas, sin temor a restricciones y represalias.

La detención provisional es una medida excepcional y sólo puede ordenarse cuando las obligaciones del control judicial son insuficientes:

- Cuando el culpable no tiene domicilio fijo o no presenta garantías suficientes de representación ante la justicia o cuando los hechos son extremadamente graves.
- Cuando la detención provisional es el único medio de conservar las pruebas o los indicios materiales o de impedir: bien una presión sobre los testigos o las víctimas, bien una concertación entre culpables y cómplices, con el riesgo de obstaculizar que la verdad se manifieste.
- Cuando esta detención es necesaria para proteger al culpable, para acabar con la infracción o prevenir que se cometiera nuevamente.
- Cuando el culpable se sustraer voluntariamente a las obligaciones derivadas de las medidas de control

judicial prescrito (Artículo 123 del código de procedimiento penal). Por todo ello, el encarcelamiento de la señora Hanune es incomprensible desde el momento en que ella presenta todas las garantías de permanecer a disposición de la justicia. Pero la cámara de acusaciones es soberana.

Precisamente, el Partido de los Trabajadores acaba de advertir a la opinión pública sobre la el deterioro del estado de salud de Luisa Hanune. ¿Cuáles son sus preocupaciones como miembro del colectivo de su defensa?

La señora Hanune fue convocada por el juez de instrucción del tribunal militar como testigo en un asunto en el que ya se había abierto la instrucción tras el examen del PV de su audición por los servicios de la policía judicial en ejecución de una comisión rogatoria del mismo juez y verificaciones de los elementos informativos así recogidos. Desgraciadamente, la señora Hanune fue inculpada y detenida. La señora Hanune, su partido y el movimiento democrático en nuestro país y en el extranjero no comprenden ni aceptan este encarcelamiento.

Lo que ha suscitado y sigue suscitando una legítima y viva emoción, así como una indignación considerable tanto en nuestro país como en el extranjero.

La señora Hanune padece al menos cuatro enfermedades crónicas. Su estado sanitario se deteriora peligrosamente, pese a la atención médica dispensada por los médicos de la prisión. Además de los medicamentos, precisa un régimen alimentario estricto y una vigilancia médica continua.

Su encarcelamiento se ha producido en pleno hirak por una nueva república con consignas que llaman a un cambio radical y a la salida del sistema.

Es su verdadero combate por un proceso fundado sobre una base constitucional incontestable e incontestada dada su convicción de que el poder constituyente pertenece al pueblo. Ella está plenamente comprometida en el hirak.

Es una luchadora que insta a todo el mundo a tomar parte en esta revolución pacífica. Condena cualquier acto de indiferencia o de deserción. La señora Hanune es una militante y una dirigente política que ha asumido plenamente su papel. Desgraciadamente, se ve alejada del campo de su batalla junto a todos sus hermanos y hermanas argelinos. Está encarcelada por lo que era y lo que representaba.

Es su derecho deploar el haber sido privada de su libertad en estos momentos históricos. Su salud se resiente por ello peligrosamente. Ha perdido 8 kilos en un mes. Los argelinos están aun bajo el impacto de la trágica desaparición en la cárcel de un preso de opinión, el difunto Fekhar. Espero que las autoridades judiciales a nivel del tribunal militar tomen en cuenta su situación médica para ordenar su liberación y permitirle retomar sus actividades políticas y su combate por el cambio.

El 20 de junio próximo se presentará una nueva demanda de libertad provisional ante el tribunal militar de Blida. ¿Espera una respuesta positiva en esta ocasión?

La detención provisional puede acabar mediante una decisión tomada de oficio por el juez de instrucción tras informar al fiscal, y con la obligación de la inculpada de comprometerse a presentarse a todos los actos del procedimiento y de mantener informado al magistrado instructor de todos sus desplazamientos. Esperemos que el juez de instrucción tome una decisión en ese sentido antes del 20 de junio. Si no es así, el colectivo de abogados presentará una demanda de libertad provisional, y defenderá su punto de vista y la aplicación de las disposiciones del artículo 123 del código de procedimiento penal antes citado.

N. H. »

A escala internacional

- Recapitulación de pronunciamientos a escala internacional (**(71 países participan ya en la campaña)**).

América

Argentina:

Secretario general de la Central de Trabajadores de Argentina (CTA Autónoma);

Bandera Roja (periódico de la organización *Partido Obrero*) exige la liberación de Luisa Hanune.

Brasil :

En total 650 pronunciamientos de organizaciones, partidos políticos, movimientos asociativos, dirigentes sindicales, de parlamentarios y personalidades, entre ellas:

El Partido de los Trabajadores, con una moción de su Comisión Ejecutiva Nacional;

El preso político Lula ha publicado un mensaje exigiendo la liberación de la presa política Luisa Hanune;

Partido Comunista de Brasil (PCdoB);

Ejecutiva nacional del Partido Socialismo y Libertad (PSOL);

Vicentinho, diputado federal del PT (São Paulo);

Paulo Pimenta, responsable del grupo del PT en el Parlamento;

Diálogo Acción Petista, firmado por Julio Turra y Luis Eduardo Greenhalg, miembros del CILE;

Directorio municipal del PT en São Paulo;

Directorio de la zona Vila-Maria del PT de São Paulo;

Diputado del PT del Estado de Minas Gerais, Betão;

Ejecutiva del Partido de los Trabajadores Río de Janeiro (PT-RJ);

Ejecutiva del Partido de los Trabajadores Volta Redonda-RJ;

Guillermo Sampaio, concejal municipal del PT Fortaleza (CE);

Adriano Diogo, miembro del Secretariado Nacional de los Derechos Humanos del PT;

La Central Sindical de la CUT;

Asamblea del sindicato Sinduece de Fortaleza;

Sindicato de Trabajadores de Trabajadores de la Administración Pública de São Paulo;

La Condsef (Confederación de Trabajadores de los Servicios Públicos Federales);

El SINSSP, Sindicato de Trabajadores de la Seguridad Social y de las Pensiones;

Sindicato de los Empleados Federales del Estado de Ceará (Sintsef-CE);

Sindicato de los Trabajadores de la Enseñanza Pública del Mato Grosso (Sintep-MT);

Confederación Nacional de los Empleados Municipales (Confetam CUT);

La dirección de la CUT de los trabajadores del estado de Río Grande do Sul (CUT-RS);

Sindicato de Profesores Municipales de Leopoldenses (Ceprol);

La Asociación de Universitarios de la Universidad del suroeste de Bahía (Adusb);

La dirección de la Asociación de Profesores de la Universidad Federal de Pernambuco (ADUFERPE);

Valter Pomar y María Caramez Carlotto, catedráticos de la Universidad Federal del ABC (São Paulo);

El presidente del Sindicato de Médicos de São Paulo exige la libertad para Luisa Hanune;

El Movimiento Independiente de Lucha por la Vivienda Vila-Maria, São Paulo (MIVM)

El 20 de mayo se ha enviado una carta al embajador de Argelia en Brasil exigiendo la liberación de Luisa Hanune firmada por responsables y diputados del PT, el presidente de la CUT, el presidente del Sindicato de Estudiantes, el responsable de la Central de Trabajadores de Brasil (CTB), el movimiento de los Sin Tierra (MST), la Unión de Negros por la Igualdad (Unegro), el Partido de la Causa Obrera, la Confederación de Trabajadores Agrícolas, la Marcha Mundial de las Mujeres, Sindicato de Profesores de Segundo Grado, la Organización de Entidades Negras y otros.

Chile:

La Confederación Bancaria de Chile;
Marco Antonio Canales Huenchuan de la Cut;
Presidenta de la Federación de Empleados de Centrales de Llamadas y consejera nacional de la Cut;

Colombia:

Juan Ernesto Rojas, presidente de Unibal (CTC);
Daniel Alfredo Dallos y Benjamín Reinoso, CTC;

Ecuador:

Organización Socialista Revolucionaria de los Trabajadores;

Sindicalistas de la empresa Agua Potable de Quito;
Sindicalistas de la asociación Riego de Agua;
Sindicalistas de la empresa Cetra (sector eléctrico).

Estados Unidos:

Un llamamiento de militantes políticos y sindicales.

Guadalupe:

La UGTG y Élie Domota, su secretario general;
Secretario general de Sud PTT Guadalupe;
Secretario geneerall de la Unión Departamental CGT-FO de Guadalupe ;
Travayé é Péyizan ha dirigido una carta al embajador y a Asuntos Exteriores de Argelia.

Haití:

Confederación de Trabajadores de los Sectores Público y Privado de Haití (CTSP);
Central Nacional de Obreros Haitianos (CNOHA);
Partido Rassin Kan Pèp La;
El Movimiento de Libertad, de Igualdad de los Haitianos por la Fraternidad (*Moleghaf*, por sus siglas en francés).

Martinica:

Unión de Sindicatos Autónomos de Martinica (UNSAM);
Un llamamiento firmado por responsables de 7 organizaciones, entre ellas el Consejo Nacional de Comités Populares, Círculo Frantz Fanon, Alianza Obrera y Campesina, militantes del Partido Comunista por la Independencia y el Socialismo, abogados.

México:

Una carta dirigida al embajador de Argelia, ratificada por decenas de militantes políticos y sindicalistas, solicita audiencia y exige la liberación de Luisa Hanune;
Hugo Rendon Jimenez, CROC.

Panamá:

El secretario general del Sindicato Único Nacional de los Trabajadores de la Industria de la Construcción (Suntracs).

Perú:

Un llamamiento de responsables sindicales y políticos, entre ellos el secretario general de la CGTP.

Quebec:

Presidente y vicepresidente del Movimiento Laico Quebequés.

República Dominicana:

Confederación Nacional de Unidad Sindical (CNUS).

Uruguay :

Elbio Laxalte Terra, librepensador y humanista, miembro de la Asociación Civil 20 de Septiembre.

Venezuela:

Un llamamiento de diputados constituyentes, responsables políticos, abogados, responsables sindicales exige la liberación de Luisa Hanune;
Constitución de un comité de solidaridad por la liberación inmediata de Luisa Hanune con diputados constituyentes y sindicalistas.

África**Benín:**

Sindicato Nacional de Maestros Pùblicos de Benín (SNEP B).

Burkina Faso:

Secretario general de la ONSL.

Camerún:

Confederación Sindical Acuerdo Nacional de Trabajadores de Camerún;
Sindicato de Profesores SYNAEPCAM;
Sindicato Synester.

Costa de Marfil:

Unión Nacional de Trabajadores de Costa de Marfil (UNATRCI);
Federación de Sindicatos Autónomos de Costa de Marfil (Fesaci);
El presidente de la Federación de Sindicatos de la Enseñanza de la Fesaci;
Secretario general de la CNES;
Sindicalista del Synamieci (UNATRCI) ;
Presidente y secretario general del Dignité;
Primer secretario general adjunto de Humanisme.

Chad:

Sindicato de Profesores de Chad (SET);
Colectivo por la alfabetización, la sanidad y la formación de las mujeres.

Gabón:

Presidente de la Confederación Sindical de Trabajadores de Gabón;
Una sindicalista de la Confederación Sindical de Gabón (Cosyga).

Gana:

Vicepresidente de GFL;
Vice responsable de la división nacional del PSWU (sindicato de aviación civil);
Vicepresidente del TUC.

Guinea:

Unión Sindical de Trabajadores de Guinea (USTG).

Isla Mauricio:

Mauritius Labour Congress

Mali :

Partido por la Solidaridad Africana, por la Democracia y la Independencia (SADI);
SNEC-UNTM (Unión Nacional de Trabajadores de Mali);
Sindicalistas de la CSTM.

Marruecos:

Comité de redacción de *Informations ouvrières*

Mauritania:

Sindicato Nacional de Enseñanza Secundaria (SNES).

Níger:

Sindicato Nacional de Trabajadores del Petróleo de Níger (BEN SYNATRAP);
Unión Sindical Progresista de Trabajadores(USPT);
Confederación Democrática de Trabajadores de Níger (CDTN);
Confederación General de Sindicatos Libres (CGSL).

República Democrática del Congo:

Unión Nacional de Trabajadores del Congo (UNTC).

República del Congo:

Secretario general del CSC.

República Centroafricana:

Secretaría general de la Confederación Nacional de Trabajadores Centroafricanos (CNTC).

Ruanda:

Sindicato Trabajadores Agrícolas.

Senegal:

Un colectivo de 12 centrales sindicales ha publicado una declaración común ;
Confederación de Sindicatos Autónomos de Senegal (CSA) CNTLS;
Confederación Nacional de Trabajadores de Senegal FC;
Unión de Sindicatos Democráticos de Senegal (USDS);
Presidente de Jóvenes Científicos de Senegal;
Secretario general adjunto de UNSAS;
Secretario general de la Federación Nacional de Trabajadores de Senegal.

Sudáfrica:

Llamamiento de responsables sindicales, de militantes de la Conciencia Negra, de militantes políticos;
Movimiento de la Conciencia Negra;
Partido Socialista de Azania.

Sudán:

Unión de Mujeres Sudanesas;
Dos responsables del Partido Comunista Sudanés en el exilio;
Colectivo por la Alfabetización, la Salud y la Formación de las Mujeres.

Togo:

Central Sindical Unsit;
Declaración común de la Convención Democrática de los Pueblos Africanos y del Partido Democrático de los Trabajadores de las Ciudades y del Campo.

Túnez:

Secretaria general del Movimiento de Librepensadores de Túnez ;
Sindicato Local Enseñanza UGTT.

Uganda:

Presidente de la Coftu;
Secretario general del UPASU.

Asia**Birmania:**

Presidente de la Confederación de Sindicatos de Myanmar.

Corea:

Hyunsu Hwang, responsable internacional de la KTU (federación de docentes).

Irán:

Partido Comunista de Irán (CPI).

Europa**Alemania:**

Juventudes Socialistas del SPD (JUSOS), dirección nacional;
Dirección del Land de Berlín de las comisiones obreras del SPD (AfA);
SPD – Comisión obrera de Niederrhein;
Comisión obrera del SPD, distrito de Berlín Charlottenburg-Wilmersdorf;
Dirección de la Comisión obrera del SPD en Berlín Tempelhof-Schöneberg;
Comisión obrera del SPD, grupo función pública y empresas de la ciudad (Francfort);
SPD - Comisión obrera de Düsseldorf;
SPD - Comisión obrera de Berlín Reinickendorf;
Sección 76 de Charlottenburg-Wilmersdorf;
SPD - Unión local Heidelberg Altstadt-Schlierbach;
SPD - Unión local Francfort Nordweststadt Süd;
AG 60+ SPD sub-sector de Düsseldorf;
Hilde Mattheis, diputada en el Parlamento Federal, miembro de la Dirección Nacional del SPD y presidenta del Foro DL 21 (Izquierda democrática en el seno del SPD);
Cansel Kiziltepe, diputada SPD en el Parlamento Federal;
Dra. Clara West, miembro de la Cámara de los Diputados de Berlín, presidenta adjunta del grupo SPD;
Susana dos Santos-Hermann, diputada SPD en el Parlamento Regional de Renania del Norte – Westfalia;
Andreas Kossiski, diputado SPD en el Parlamento Regional de Renania del Norte – Westfalia;
El congreso del sindicato de enseñanza (GEW) de Renania del Norte – Westfalia que se celebró del 23 al 25/05/2019 en Essen exige libertad inmediata de Luisa Hanune;
Dirección del Sindicato de Enseñanza (GEW) de Schleswig-Holstein;
Ver.di, sección local Berlín Centro-Norte;
Ver.di, sección local Berlín -Noroeste;
Ver.di, sector de Südholtstein;
Dorothea Schäfer, responsable para el Land, en nombre del Sindicato de Enseñanza (GEW) de Renania del Norte – Westfalia;
Encuentro de la red de Francfort del trabajo social del 15/05/2019 en el que han participado representantes de 12 empresas y 2 sindicatos (Ver.di y GEW);
Dirección de la asociación de los escritores de Berlín;
Ver.di, dirección del sector 13 de Berlín;
Grupo de trabajo FoKuS dentro del sector 13;
Los representantes sindicales del hospital LVR en Colonia;
Sindicato de enseñanza (GEW), dirección del distrito de Neumünster;
Los miembros del comité de dirección de Ver-di del Land de Renania del Norte – Westfalia; Los miembros del comité de dirección de Ver-di en el Land Berlín-Brandeburgo;
Un llamamiento muy amplio de sindicalistas, de militantes del SPD, de Die Linke, de cargos electos regionales y locales.

Austria:

Responsables del SPÖ de Viena (Partido socialdemócrata) y de la central sindical ÖGB de Viena.

Bélgica:

Robert Vertenueil, presidente de la Federación General del Trabajo de Bélgica (FGTB);
Jean-François Tamellini, secretario federal de la FGTB;
Llamamiento firmado por sindicalistas de la FGTB y universitarios;

Militantes asociativos, de los derechos humanos y de la izquierda anticapitalista; Círculo de *La Libre Pensée*.

Croacia, Eslovenia...

Una serie de personalidades.

España:

Conferencia de prensa en el Parlamento de Cataluña el 6 de junio

El 6 de junio se ha organizado una conferencia de prensa en el Parlamento de Cataluña en presencia de los diputados Jordi Albert (ERC), Vidal Aragones (Cup), Susana Segovia (ECP) y Frances de Dalmases (JxCat) – Ferran Pedret (PSC) se ha excusado manifestando su apoyo a las decisiones anunciadas- y Josep Pozo, portavoz del comité de España por la liberación de Luisa Hanune.

En particular, se ha anunciado que se van a iniciar gestiones para pedir que una delegación de parlamentarios catalanes pueda viajar a Argelia para visitar a Luisa Hanune en prisión.

Los diputados han anunciado también que instarían al gobierno español a pronunciarse a favor de la liberación de la secretaria general del PT.

El portavoz del comité en España ha informado finalmente que, en el marco de la jornada internacional del 20 de junio, tendrá lugar una concentración ante el consulado de Argelia en Barcelona con la participación de parlamentarios, responsables sindicales, etc.

Grupo Parlamentario (diputados y senadores) de Esquerra Republicana (ERC);

Vidal Aragonés, diputado en el *Parlament de Catalunya* (Cup);

Jordi Albert i Caballero, diputado y miembro del grupo parlamentario de Cataluña por ERC se ha dirigido a la embajada de Argelia en Madrid ;

José Ignacio Molina Arroyo e Inmaculada Nieto Castro, diputadas del Parlamento de Andalucía;

Concejales municipales de ayuntamientos en las provincias de Valencia, Castellón, Madrid, Sevilla;

Asociación Trabajo y Democracia;

Europa Laica;

Coordinadora 25-S (Madrid).

Comité de redacción de Tribuna Socialista;

Grupo de abogados laboralistas de la UGT de Valencia;

Comisión Ejecutiva de Comisiones Obreras (CCOO);

Comisión Ejecutiva de UGT;

Comité Confederal de UGT ;

Secretarios generales de UGT del País Vasco;

Miembros del Consejo Confederal de CCOO;

Miembros de la ejecutiva de la Federación de Sanidad de Andalucía;

Federación de los servicios públicos del País Vasco;

Secretario general de la UGT de Cataluña;

Comité ejecutivo federal de la Federación de Servicios UGT;

Comité ejecutivo del sector de artes gráficas de CCOO de Madrid;

Secretario general de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid;

José Alcazar y Ruben Ranz de los 8 de Airbus procesados por huelga de acuerdo con el artículo 315.3 del Código penal;

Jordi Aragunde, coordinador general del International Dockworkers Council (IDC);

Secciones sindicales y secretarios generales de John Deere, Metro de Madrid, Schneider Electric, Corrugados, Peugeot, Plastic Omnium, del Ayuntamiento de Sabadell (Cataluña), de Gobernación de Barcelona, de

Correos de Tarragona, Sección local de Baix Llobregat;
Decenas de militantes de UGT, Comisiones y del STEM de la enseñanza;
Y pronunciamientos sindicales de UGT y CCOO en las regiones de Madrid, Andalucía, País Vasco, Valencia y Cataluña;
Grupos de militantes de UGT y CCOO de los sectores de Industria, Sanidad y Construcción de Valencia y Castellón;
Se han llevado a cabo dos delegaciones a la embajada de Argelia en Madrid y una delegación al consulado de Barcelona.

Francia:

Un extenso llamamiento de personalidades del PS (Jean-Marc Ayrault, ex primer ministro y diputados del PS), PCF (Fabien Roussel, secretario general del PCF y diputados y senadores del PCF), Francia Insumisa (Jean-Luc Mélenchon y diputados de FI), Benoît Hamon, Olivier Besancenot, Jean-Pierre Chevènement, Philippe Martinez, secretario general de la CGT, Yves Veyrier, secretario general de la CGT-FO, de la FSU (Bernadette Groison, secretario general de la FSU), y numerosas instancias sindicales incluidas algunas federaciones nacionales y confederaciones sindicales, demócratas como Me Henri Leclerc, universitarios como Benjamín Stora, que ha recogido en unos días miles de firmas. El 22 de mayo se ha celebrado una conferencia de prensa en París.

Gran Bretaña:

Llamamiento de militantes sindicales y del Partido Laborista (de Momentum, del Partido Comunista, del Partido Socialista de Devon sur, de sindicalistas de Unite, del NEC, de la Asociación de Mujeres de Color, etc.); La red Mena Solidarity;
El diario *Review of African Political Economy* (ROAPE) condena el encarcelamiento de Luisa Hanune, apoya la jornada internacional del 20 de junio y llama a sumarse a ella.

Grecia:

El presidente de Penen (sindicato de marineros de la marina mercante) pide la libertad de Luisa Hanune;
Secretario general de la Unión de Estibadores del puerto del Pireo;
Un sindicalista de enseñanza secundaria del sindicato OLME.

Italia:

Eurostop (*Potere al popolo*);
Eliana Como, miembro de la dirección nacional de la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL) y portavoz #riconquistiamotutto!
Maria Mantello, responsable de la asociación Giordano Bruno.

Moldavia:

Boboc Vitalie, de Resistencia Popular;
Andrei Podgourski, VNPKM.

Polonia:

El comité de redacción de la web de información *Strajk* exige la liberación inmediata de Luisa Hanune.

Portugal:

El Parlamento ha votado una demanda de liberación de Luisa Hanune

Voto nº 829/XIII/4^a :

"La Asamblea de la República, reunida en sesión plenaria, manifiesta su gran preocupación y condena la detención de Luisa Hanune, exigiendo su liberación inmediata e incondicional"

Isabel Moreira, diputada del PS en la Asamblea de la República;
Pedro Filipe Soares, João Vasconcelos, José Manuel Pureza y José Soeiro diputados del Bloque de Izquierda en la Asamblea de la República;
Antonio Chora, miembro de la dirección nacional del Bloque de Izquierda;
Carta dirigida al embajador de Argelia en Lisboa por la Asociación 25 de Abril;
Raquel Varela, historiadora;
Secretario general de la UGT;
Sindicato SINDETELCO (correos y telecomunicación);
Sindicato de enfermeros SE;
SINDEQ ;
Sindicato estibadores (SEAL);
Comisión de trabajadores de Groundforce;
Colectivo de Jóvenes Trabajadores de Madeira;
Alexandre Café, responsable del SITE CSRA y concejal;
Carta al embajador de la comisión de trabajadores del aeropuerto de Lisboa.

Rumanía:

Asociación de Trabajadores de Rumanía;
Sindicato Nacional de Tarom (compañía aérea nacional);
Federación Sindical Hermes;
Sindicato Solidaridad Universitaria;
Asociación para la Emancipación de los Trabajadores (AEM);
Un nuevo llamamiento suscrito por un diputado y presidentes de federaciones sindicales ;
Un llamamiento firmado por militantes políticos y responsables sindicales.

Rusia, Kazakstán, Ucrania, Bielorrusia, Letonia y Armenia:

Llamamiento común de militantes políticos de esos seis países de la antigua Unión Soviética.

Serbia:

Llamamiento de responsables políticos y sindicales;
Coordinador de "Mujeres de Negro".

Suecia:

Socialistiska Partiet;
Responsables del Sindicato de profesores, del metal y miembros del Partido de Izquierda.

Suiza:

Jean Ziegler, PSS, sociólogo, vicepresidente del comité consultivo del Consejo de Derechos Humanos de la ONU;
Melik Özden, director du CETIM;
Laurence Fehlmann Rielle, consejera nacional PS Ginebra;
Manuel Tornare, consejero nacional PS Ginebra;
Fabian Molina, consejero nacional PS Zurich;
Nicolás Rochat Fernández, consejero nacional PS Vaud;
Françoise Pitteloud, antigua consejera nacional PSV;
Eric Voruz, antiguo consejero nacional PSV;
Jean-Luc Godard, cineasta;
Anne-Marie Mieville, cineasta;
Jean Tschopp, jurista, Unia y diputado en el Gran Consejo Vaud;
Jean-Charles Rielle, diputado PSG;
Pierre Eckert, diputado los Verdes GE;
Jocelyne Haller, diputada Juntos en la Izquierda Ginebra;
Pablo Cruchon, diputado Juntos en la Izquierda Ginebra;
Emmanuel Deonna, concejal y diputado suplente PSG;
Christian Zaugg, diputado Juntos a la Izquierda GE;

Nicolas Walder, presidente de los Verdes-Ginebra;
Jean Burgermeister, diputado Solidaridad GE;
Christian Dandrès, diputado PS Ginebra;
Nicole Valiquer Grecuccio, diputada PS Ginebra;
Carole-Anne Kast, PSG;
Anaïs Timofte, vicepresidente del Partido Obrero Popular Vaud;
Resolución del 80º Congreso Nacional del sindicato de transportes (SEV) y 104 delegados del congreso han firmado el llamamiento;
Katharina Prelicz-Huber, presidenta nacional del SSP-VPOD;
Graziano Pestoni, presidente de la Unión Sindical del Tessin;
Marc Simeth, presidente du Cartel Intersindical del personal del Estado -Ginebra;
Vania Alleva, vicepresidente de UNIA;
Giorgio Tuti, presidente del Sindicato de Transportes (SEV);
Pierre-Yves Maillard, presidente de la USS;
Asamblea de delegados de la Unión Sindical Suiza (USS);
Comunidad Ginebrina de Acción Sindical (CGAS);

Turquía:

Confederación Sindical de Empleados Públicos (KESK);
Responsable de asuntos internacionales de DISK.

Oriente Medio

Bahréin:

Asociación de Mujeres de Bahréin.

Líbano:

El vicepresidente de la Federación Nacional del Sindicatos de Obreros y Empleados;
La secretaria general y miembros de la Ejecutiva de la Confederación General de los Trabajadores de Líbano;
Un responsable de la Federación de los Sindicatos de la Construcción y Maderero;
Un responsable del Sindicato de los Obreros de Decoración y Pintura.
Sección libanesa de la Federación Internacional de Periodistas;
La presidenta de la Unión de los Abogados Árabes;
Un pronunciamiento de militantes políticos y sindicales;
Un responsable del Frente de Liberación de los Trabajadores;
Centro regional árabe de la Federación Mundial de Mujeres Demócratas;

La presidenta de la Liga de los Derechos de la Mujer Libanesa;
La presidenta de la Federación de los Comités de Mujeres Trabajadoras Palestinas en Líbano;
Mujeres Demócratas Palestinas en Líbano;
Varios responsables del Movimiento Mundial de las Madres – Líbano;
Un responsable de la Unión Nacional de las Mujeres Libanesas;
Un responsable del Comité Nacional por la eliminación de la discriminación hacia las mujeres;

Iraq:

Asociación de Mujeres Iraquíes.

Jordania:

Asociación de Mujeres Árabes.

Palestina:

Salah Salah en nombre del Foro Nacional Palestino;
Sindicato de Trabajadores Árabes de Nazaret;

Frente Popular de Liberación de Palestina (FPLP): “*Denunciamos y condenamos el encarcelamiento de la respetada camarada Luisa Hanune y exigimos su liberación inmediata.*”

Ghada Karmi, escritora y universitaria.

Siria:

Liga de Mujeres Sirias.

Recordatorio

Enviad copia de todos los pronunciamientos que enviéis
a los consulados o embajadas de Argelia al AIT (gracias):
eit.ilc@fr.oleane.com

Los compañeros piden también que se envíen directamente
esos pronunciamientos al gobierno argelino. Oficialmente no tiene una dirección mail,
sino un fax, cuyo número es:
00-213 21 71 79 27.